



Faisons connaissance

Public cible : tout public
Type d'action : temps fort : exposition + programmation culturelle
Partenaires : individuels et structures voisins du Rize

Action : Pour l'exposition : collecte de photographies et de films amateurs
Pour la programmation : organisation d'une soirée « scène ouverte »

But de la démarche : Pour l'exposition : témoigner de l'histoire et de l'évolution d'un quartier (celui du Rize) à travers des documents personnels.
Pour la programmation : valoriser les projets et les talents artistiques présents sur le quartier.

Intérêt : « Faire connaissance » au sens de tisser des liens avec les partenaires du territoire concerné et « faire connaissance » au sens de partager et d'accroître les savoirs sur la mémoire du quartier à travers ses habitants et ses acteurs ; expérimenter la possibilité de la construction réciproque d'un patrimoine documentaire.
Pour l'exposition : le Rize a lancé un appel à participation auprès des personnes et structures (centre social, écoles, maisons de retraite, conseils de quartier, MJC...) voisines pour les inviter à partager photos et films témoignant de l'évolution du quartier. Les contributions ont été rassemblées, numérisées puis présentées dans la galerie d'exposition dont la scénographie évoquait l'intérieur d'un appartement.
Pour la programmation : le Rize a lancé un appel à participation auprès des personnes et structures voisines pour inviter les talents du quartier (amateurs ou semi-professionnels) à produire sur la scène du Rize. La buvette de la soirée a été confiée au centre social voisin afin que les recettes puissent financer un de leurs projets.

Le Rize, Ville de Villeurbanne
Statut juridique : Collectivité territoriale

Géraldine HUET
Chargée du développement des publics et des projets participatifs
geraldine.huet@mairie-villeurbanne.fr

